
4 Pièces

117 m²

Réf. 84534545

1 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  Californie,  Situé  dans  le  plus  prestigieux  quartier  de  Cannes,

dans  une  résidence  de  standing  avec  gardien,  cet  appartement  4

pièces  de  117m²,  au  dernier  étage  offre  une  vue  panoramique  sur  la

Méditerranée  et  les  îles.Bénéficiant  d'une  terrasse  de  25m²  exposée

plein sud pour admirer la vue panoramique sur la mer, cet appartement

offre des prestations de qualité supérieure avec des matériaux haut de

gamme.Il  se  compose  d'une  entrée,  d'une  cuisine  équipée  et  ouverte

sur  le  séjour  desservant  la  belle  terrasse,  d'une  chambre  master  vue

mer avec sa salle de douche et de 2 chambres disposant ...

Located in the most prestigious neighborhood of Cannes, in a luxury residence with

a  caretaker,  this  3  bedroom  apartment  of  117  sqm,  on  the  top  floor,  offers  a

panoramic  view  of  the  Mediterranean  and  the  islands.Benefiting  from  a  25  sqm

terrace  facing  south  to  admire  the  panoramic  sea  view,  this  apartment  offers

superior  quality  services  with  high-end  materials.It  consists  of  an  entrance  hall,  a

fully  equipped  kitchen  open  to  the  living  room  leading  to  the  beautiful  terrace,  a

master bedroom with sea view and its shower room, and 2 bedrooms each with a

private shower room.This apartment is ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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